



## Sernapesca de Los Ríos incautó 32 toneladas de recursos pesqueros

● El Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) de la región de Los Ríos informó que durante el año 2025 se logró incautar un total de 23,58 toneladas de merluza austral y 8,72 toneladas de congrio dorado, recursos que se encuentran en estado de sobreexplotación.

Desde la institución destacaron que estos resultados dan cuenta del trabajo colaborativo, con apoyo de la Red Sustenta en torno a estas pesquerías, para frenar su extracción ilegal.

Durante el 2025 además, se incautaron 11 medios de transporte (camiones y furgones), de los cuales 8 quedaron fuera de circulación. Estos vehículos, en su conjunto, representan una capacidad de carga aproximada de 62 toneladas.

Cabe destacar que estos vehículos se encuentran fuera de circulación, mientras se desarrollan los procesos judiciales respectivos. Una medida efectiva y directa en el combate a la pesca ilegal. ☞